
 



                      Das Gebet der Zwei Herzen der Liebe 

Jesus ! Maria ! Ich liebe Euch! 

Seid uns barmherzig!  Rettet alle Seelen. Amen. 

(als Rosenkranz 10x) 

 

O Herzen der Liebe ! 

O Herzen für immer in Liebe vereint! 

Macht mich fähig Euch beständig zu lieben und helft mir, 

dass ich andere lehren kann Euch zu lieben. 

O Jesus, nimm mein armes, verwundetes Herz bei Dir 

auf und gib es mir nicht zurück, bis es ein brennendes 

Feuer Deiner Liebe geworden ist. 
Ich weiß, dass ich es nicht wert bin, bei Dir zu sein, 

aber nimm mich bei Dir auf und heilige mich in den 

Flammen Deiner Liebe. 

Nimm mich bei Dir auf und verfüge über mich, 

wie es Dir in Deiner Güte gefällt, 

denn ich gehöre Dir ganz. Amen. 

O Jesus, reine Liebe, heilige Liebe ! 

Durchbohre mich mit Deinen Pfeilen und lass mein  
Blut in die Wunden des Unbefleckten Herzens  

DeinerHeiligen Mutter fließen. 
 

O Unbeflecktes Herz, Herz der Mutter! 
Vereinige uns mit dem Heiligsten Herzen Deines Sohnes. 

O Herzen der Liebe, gebt Leben und Heil,Herrlichkeit und Liebe. Amen. 

 

O Jesus !  O Maria ! 
Ihr seid die Herzen der Liebe.  Ich liebe Euch! 

Nehmt mich in Euch auf! 

 Euch gehört meine völlige Hingabe! Amen. 

O Herzen der Liebe ! Nehmt mich in  Euch auf. 

Euch gehört meine völlige Hingabe! Amen. 

 

Dieses Gebet wird besonders um 6, 12 und 18 Uhr gesprochen (nach dem Angelus) und 
um 16 Uhr (am Ende der Todesstunde Jesu); auch als Dank nach der Hl. Kommunion und 

nach der Messe. 
 

Imprimatur:   Paderbornae, d. 8. 10. 1997 Nr. A. 58-21.00.2/474 

 



Keine größere Liebe kann jemand besitzen oder geben als die Eucha-

ristische Liebe, die Ich euch in der Heiligen Eucharistie schenke. Ich 

bin die Heilige Eucharistie. (Aus der Botschaft Jesu über die Hl. Eucharistie, 2000) 

 

 

 

 

Der Gründer der Vereinigung der Zwei Herzen der Liebe, Father Montfort Okaa Okanwikpo 

bei der Erteilung des Eucharistischen Segens 

 

 

 

 

 

Kontaktadresse in Deutschland: 

 

Katholische Vereinigung der Zwei Herzen der Liebe Jesu und Mariens 

Kurfürstenstr.5 

45138 Essen 

Tel.  0201 3195470, Fax 02013195478 

e-mail: twoheartsoflove@t-online.de 

www.twoheartsoflove.com 

 

 

mailto:twoheartsoflove@t-online.de


 

 

 

 

 

 

 



 

 

 
1 

 

Der Gründer Father Montfort spricht über die 

Mission der Zwei Herzen der Liebe 

 
(Auszug aus einem Interview vom Dezember 2008) 

 
 
Die Mission der Zwei Herzen der Liebe Jesu und Mariens hat ihren Ursprung in Gott. Gott 
selbst ist das Fundament all dessen, was wir tun, wir sind nur Seine Diener, Instrumente, 
die Er benutzt um die Seine Liebe zu verkünden und ich bin glücklich, ein solches 
Instrument zu sein. Ich übergebe mich Ihm vollständig, damit Er mich für das Werk der 

Rettung aller Seelen benutzt wie es Ihm gefällt. Der einzige Zweck und Inhalt dieses 
Werks der Herzen der Liebe ist es, Gott aus ganzem Herzen zu lieben mit all unserem 
Denken, aus tiefster  Seele und Menschen zur Liebe Gottes zu bringen. 
 
Menschen zur Liebe Gottes zu bringen bedeutet, ständig im Gebet zu verharren, damit 
alle Seelen gerettet werden. Jesus, der Mensch gewordene Gott, der immer unter uns ist, 
hat in Seiner Menschheit viel gelitten. Er hat sich für uns in der Heiligen Eucharistie 
gegenwärtig gemacht und in den vielen Kirchen, in denen er verlassen ist, dauern Seine 
Leiden an. Die Menschen kümmern sich nicht um Ihn, sie besuchen Ihn, der allein und 
verlassen ist , nicht.  
Unsere Aufgabe ist es, Ihn, dessen Herz noch immer blutet, zu trösten, weil so wenige 
Menschen Ihn lieben und zu Ihm kommen. 
 
Als Jesus sich mir gezeigt hat, zeigte er sich mir am Kreuz, blutüberströmt. Als ich 

versuchte, das Blut mit meinen Händen aufzuhalten, gelang es mir nicht. Ich versuchte, 
das Blut zu trinken,  es gelang mir nicht. Der Herr sagte mir.“ Mein Sohn, du allein 
kannst mich nicht trösten.“ Das zeigt uns, dass wir allein Ihn nicht trösten können. 

 
Deshalb müssen wir viele Menschen gewinnen, die sich uns anschließen und Jesus 
trösten, die mitarbeiten bei diesem Werk der Wiedergutmachung so vieler Sünden. Jede 
Sünde, die an irgendeinem Ort der Welt begangen wird, verwundet das Herz Jesu und für 

jede dieser Wunden braucht Jesus Wiedergutmachung und Trost. So sind wir 
Opferseelen, die sich selbst hingeben, um Jesus zu trösten. 
 
Auch viele Menschen in der Welt sind sehr verwundet, die schlimmste Wunde ist die 
Trennung von Gott. Diese Menschen, die nichts mehr von Gott wissen, haben sich selbst 
dadurch schreckliche Wunden zugefügt, sie bedürfen der Heilung. Sie werden geheilt, 
wenn sie zu Gott zurückkommen und sich mit den Zwei verwundeten, blutenden Herzen 

vereinen. 
 
So ist  das Werk unserer Vereinigung zunächst auf Gott hin gerichtet , Jesus 
aufzurichten, Gott zu trösten, , Ihn zu verehren, Ihn anzubeten. Dann ist es auf die 
Menschen hin ausgerichtet, indem wir sie zu Gott bringen, sie aufrichten,  sie von ihren 
Leiden befreien, von den Wunden der Trennung von Gott, von den Wunden, die sie sich 
durch die Sünde zugefügt haben. Wir lehren sie, wie man Gott liebt, die Sünden meidet, 

besonders die Sünde des Fleisches, die Sünde gegen den Geist, die Sünde gegen das 
sechste Gebot. Deshalb ist unsere Aufgabe mehr und mehr Gebet, Gebet, Gebet. 
 
Neben dem Gebet verrichten wir auch gute Werke, wenn wir uns um die Kranken, um die 
Armen, um  die Verlassenen und um  die Kinder kümmern. Gottes Werk ist ein Werk der 
Liebe. Wir danken Gott, dass Er uns diese Mission gegeben hat, diese Mission für die 
ganze Welt. 

 
Wir möchten jede einzelne Seele in der Welt erreichen und ihr persönlich zurufen: Gott 
liebt dich und Er braucht deine Liebe. Du bist von Gott aus Liebe geschaffen und dieser 
Gott, der dich aus Liebe geschaffen hat, er braucht deine Liebe. Komm zu Gott. Komm zu 
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deiner Liebe. Wir laden jeden Menschen ein, sich uns anzuschließen, wenn wir  Gott 
anbeten, Ihn  lieben und auch mitzuarbeiten bei diesem Werk, alle Menschen zur Liebe 
Gottes zu bringen. 

 

 

Wer wir sind  

Aufbau und Struktur der Vereinigung der Zwei Herzen der Liebe Jesu und 
Mariens 

Die Katholische Vereinigung der Zwei Herzen der Liebe Jesu und Mariens SHL – The 
Catholic Society of the Two Hearts of Love of Jesus and Mary SHL - wurde in den 
neunziger Jahren in Nigeria als eine Vereinigung des Gebetes und der Werke der Liebe in 
Herzen der katholischen Kirche gegründet. 

Im Jahre 2001 wurde sie durch den Bischof der Diözese Ilorin (Nigeria) bischöflich 
anerkannt und sie verbreitet sich zunehmend auf internationaler Ebene. 

In Deutschland ist die „Katholische Vereinigung der Zwei Herzen der Liebe Jesu und 
Mariens (SHL) e.V. als gemeinnützig anerkannt. 

Im Kern der Vereinigung befinden sich die Gemeinschaft der Brüder und Priester 
„Congregation of Sons of the Two Hearts of Love of Jesus and Mary“ und die 
Gemeinschaft der Schwestern „Congregation of Sisters of the Two Hearts of Love of 
Jesus and Mary“. Die Ausbildung der Brüdernovizen und Schwesternnovizinnen geschieht 
unter der Obhut von Bischof Ayo-Maria Atoyebi (Bischof von Ilorin/Nigeria) in den 
internationalen Noviziaten in Ilorin. 

Daneben gibt es eine Gemeinschaft von Laienaposteln, die wie die Brüder und 
Schwestern in den Zentren ein Leben des Gebetes und der Hingabe an Gott führen. Die 
meisten Laienapostel leben ihre Berufung als Mitglieder der Zwei Herzen der Liebe mit 
ihren Familien in der Welt und treffen sich regelmäßig zu Gebet und Austausch. Im 
äußeren Kreis der Vereinigung leben viele Gläubige in verschiedenen Ländern die tägliche 
Weihe an die Zwei Herzen der Liebe, indem sie das Gebet der Zwei Herzen der Liebe 

beten und Werke der Liebe verrichten. Viele von ihnen weihen ihre Häuser und 
Wohnungen den Zwei Herzen der Liebe, indem sie an einem besonderen Platz ein Bild 
der Zwei Herzen der Liebe verehren und sich dort zum Gebet versammeln. An vielen 
Orten gründen sie auch Gebetsgruppen. 

Im Zentrum der Spiritualität der Vereinigung steht die Heilige Eucharistie, so sind 
eucharistische Anbetung und die tägliche Heilige Messe der Mittelpunkt des Lebens in den 
Klöstern und Zentren der Vereinigung. 

Das Gebet der Herzen der Liebe wird vor allem in der Heiligen Stunde von drei bis vier 
Uhr am Nachmittag und in der Vigil von null Uhr bis drei Uhr in der Nacht gebetet, 
zusätzlich immer mit dem Angelus um 6 Uhr, um 12 Uhr und zum Abschluss der Hl. 
Stunde um 16 Uhr. Auch das Stundengebet der Kirche und der marianische Rosenkranz 

sind fester Bestandteil der Spiritualität der Vereinigung. 

Das Universale Zentrum der Herzen der Liebe befindet sich in Orlu, Nigeria. Es ist ein 
Zentrum der ständigen Anbetung, an dem die Verehrung der Zwei Herzen der Liebe 
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durch das Gebet der Ordensbrüder, -schwestern und Laien, durch Heilige Messen sowie 
durch Werke der Nächstenliebe, wie z.B. Krankenfürsorge gelebt und gefördert wird. 
 

 

 

Botschaft über die heilige Eucharistie (Mai 2000) 
 
 
Mein Volk, das Volk Meiner Liebe, Ich bin dein Gott, Ich bin deine Liebe, Ich bin dein 
Jesus Christus. Ich bin die Heilige Eucharistie. Ich bin nicht nur gegenwärtig in der 

Heiligen Eucharistie. Ich bin die Heilige Eucharistie. Die Messe, die ihr feiert, bin Ich. Das 
Blut, das ihr trinkt, bin Ich. Das Fleisch, das ihr esst, bin Ich. Ich bin die Heilige 
Eucharistie. Ich bin der eucharistische Gott. Ich bin die eucharistische Liebe. Niemand 
kann eine größere Liebe besitzen oder geben als die Liebe, die Ich euch in der Heiligen 
Eucharistie gebe. Ich bin die Heilige Eucharistie. 
 
Es ist Mein ewiges Verlangen gewesen, Mich selbst euch völlig und ganz und gar zu 
geben. Ich habe euch aus nichts geschaffen. Ich habe euch gerufen, Mein Volk zu sein. 
Ich machte euch zu Meinem Eigentum. Jetzt, Mein Volk, höre auf deinen Gott. Jetzt, Mein 
Volk, komm zu deinem Gott. 
 
Die Heilige Eucharistie ist Mein Geschenk Meiner selbst an euch. Die Heilige Eucharistie 
ist das Geschenk von allem, was Ich habe, und von allem, was Ich bin, mit dem Ich auf 
die einfachste und verständlichste Art und Weise Mich selbst euch gegeben habe. Meine 

Liebe, Meine Geliebten, Mein Volk, Ich, euer Gott habe euch in der Heiligen Eucharistie 
alles, was Ich bin, alles, was Ich habe, gegeben. 
 
Warum habe Ich das getan? Weil ich Liebe bin. Ich kann nichts als lieben. Ich habe dies 
getan, weil Ich euch liebe. Ich habe Mich selbst für euch erreichbar gemacht in der 
einfachsten, verständlichsten Form. Mein Volk. Habt ihr verstanden, was Ich euch 
gegeben habe? Als Ich bei der Feier der Eucharistie Meinen Aposteln die Füße wusch, 
haben sie nicht verstanden, was Ich für sie tat. Ich sagte ihnen, dass sie es später 
verstehen würden. Und sie haben es bis zu einem gewissen Grad verstanden. Es ist 
Liebe. Es ist Dienst.  
 
Ich gebe euch Mich Selbst, um euch zu retten. Ich gebe euch Mich Selbst, um euch zu 
dienen. Dienst. Ich gebe euch Mich Selbst, um euch rein zu waschen. Ich gebe euch Mich 
Selbst, um euch von euren Sünden zu erlösen. Ich gebe euch Mich Selbst, um euch mit 

Mir Selbst zu vereinigen. Ich gebe euch Mich Selbst, damit Mein Heiliger Geist in euch 
lebt. Ich gebe euch Mich Selbst, damit Meine Liebe in euch lebt, dass dieselbe Liebe, die 
in Mir ist, zwischen Mir und Meinem Vater, zwischen Mir und dem Heiligen Geist, dieselbe 
Liebe zwischen Mir und Dir werde. Ich gebe euch Mich selbst, damit eure gegenseitige 
Liebe Meine Liebe werde, damit das Leben in euch Mein Leben werde, die Liebe in euch 
Meine Liebe werde. Ich gebe euch Mich Selbst, um euch zu Mir Selbst hinzuziehen und 
mit Mir zu vereinigen. Ich gebe euch Mich Selbst, um euch mit allen im Himmel zu 
vereinigen; mit allen Meinen Engeln und Heiligen. Ich gebe  euch Mich Selbst, um euch 
zu verändern, um das Angesicht der Erde zu verändern und euch neu zu schaffen.  
 
In jeder Messe geschieht eine neue Schöpfung, eine Neuschöpfung, eine Erneuerung, 
eine vollkommene Erneuerung all derer, die mit offenem Herzen und Sinn sehr andächtig 
an der Messe teilnehmen. Sie sind vollkommen eingetaucht in Licht, in unnahbares Licht, 
in wunderbares Licht. Sie sind alle gereinigt und geheiligt. 

 
Ich bin gekommen, um Feuer auf die Welt zu werfen, wie sehr wünschte Ich, es würde 
brennen. Dieses Feuer wird von allem Bösen befreien und alles Gute hervorbringen. Es 
wird jegliche Befleckung durch Hass, Bosheit und Sünde hinwegnehmen. Dieses Feuer 
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wird die Herrschaft der Liebe in jedem Herzen und in jedem Haus errichten, überall in der 
ganzen Welt. Ich bin gekommen, um das Feuer in der ganzen Welt zu entzünden, wie 
sehr wünschte Ich, es würde brennen. Lasst es brennen. Es soll brennen. Es wird 
brennen. Es muss brennen – das Feuer der Liebe. Ich bin die Eucharistie. 

 
Die Heilige Eucharistie ist der Himmel in eurer Mitte. Ich bin euer Himmel. Ich bin der 
Himmel in eurer Mitte. Ihr alle wollt in den Himmel, aber der Himmel ist zu euch 
gekommen. Ihr alle wollt Mich sehen, Gott sehen. Aber Ich habe Mich selbst für euch 
sichtbar gemacht in der Heiligen Eucharistie. Ich bin der Himmel. Ich bin euer Himmel. 
Der Himmel ist in eurer Mitte. Wartet ihr darauf, im Himmel einer herrlicheren Person zu 
begegnen als Mir? Erwartet ihr im Himmel eine glorreichere Person anzutreffen als Mich? 

Erwartet ihr im Himmel eine glorreichere Freude  als die, die von Mir kommt? 
 
Meine Kirche, Mein Volk, Meine Geliebten, liebt Mich. Nehmt Mich an. Esst Mich. Betet 
Mich an. Seid bei Mir. Ich bin mit euch.  
 
Die schlimmste Sünde Meiner Kirche, die schlimmste  Sünde Meines Volkes, die 
schlimmste Sünde Meiner Vielgeliebten ist die Vernachlässigung Meiner Liebe, besonders 

in der Heiligen Eucharistie. 
 
Die schlimmste Sünde Meiner Priester ist, die Heilige Eucharistie ohne Liebe zu feiern. 
Die schlimmste Sünde Meines Volkes ist der Mangel an Glaube an Meine Liebe in der 
Heiligen Eucharistie. Die schlimmste Gefahr für Mein Volk ist das Vergessen dessen, was 
Ich für sie in der Heiligen Eucharistie getan und gelitten habe. Die schlimmste Gefahr für 
die Existenz der Welt ist das, was einige törichte Menschen anstreben:  die Abschaffung 

der Heiligen Eucharistie. 
 
Jede Handlung, egal von welcher Person oder Personengruppe, die darauf zielt, die Liebe, 
die die Menschen für die Heilige Eucharistie haben sollten, zu schmälern oder zu 
verringern, ist nicht von Gott. Jede Handlung, egal von welcher Person, die darauf zielt, 
die Ehrfurcht, die Anbetung, die Ehre, die Mir in der Heiligen Eucharistie 
entgegengebracht  wird, zu entfernen oder zu verringern, ist nicht von Gott. Sie ist das 
Werk Meines Feindes, der Mich nicht geehrt sehen will; der geschworen hat, nicht 
zuzulassen, Mich jemals geliebt zu sehen.  
 
Mein Feind ist sehr aktiv in einigen Meiner Glieder. Wie er aktiv war in Judas, der Maria 
Vorwürfe machte, weil sie Meinen Leib mit Öl, mit kostbarem Öl gesalbt hatte. Er schlug 
vor, es zu verkaufen und es den Armen zu geben. So (denkt er) ist das, was Mir 
geschenkt ist, sinnlose Vergeudung. Wie kann Mein Volk das sagen, dass die Zeit, die Mir 

geschenkt wird, vergeudet ist; dass die Mir gegebene Liebe Vergeudung ist? Wie kann 
Mein Volk das sagen? Aber es gibt viele Menschen, die heute so denken. Sie denken 
sogar, dass sie damit Mein Wort verkünden. Die mit Mir verbrachte Zeit, die Mir 
geschenkte Zeit ... alles, was immer Mir in der Eucharistie entgegengebracht wird, ist das 
größte Opfer, das ihr bringen könnt. Euer Opfer mit dem Meinen in der Heiligen 
Eucharistie zu vereinen ist das größte Opfer, das ihr bringen könnt. Zu Mir in der Heiligen 
Eucharistie zu kommen; dort mit Mir zu verweilen; Mich direkt (in der Heiligen 
Eucharistie) zu lieben, ist die allerhöchste  Tätigkeit, die glorreichste Tätigkeit, die ein 
Mensch in dieser Welt vollbringen kann. Die Belohnung dafür ist unendlich größer, als 
irgendjemand sich vorstellen kann. Es gibt keine größere Liebe als die EUCHARISTISCHE 
Liebe. Es ist in der Welt keine größere Anbetung möglich als die eucharistische Anbetung. 
Sie ist Anbetung des Himmels: Sie ist  Anbetung der DREIFALTIGKEIT. Sie ist Anbetung 
Gottes direkt.  
 
Ich habe Mich Selbst für euch zugänglich gemacht in der Gestalt von Brot und Wein, so 
dass ihr, Meine Kinder, den einfachsten Zugang zu Meiner Liebe habt, vollständig und 
absolut und direkt. 
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Bitte, Meine lieben Kinder, lasst niemanden auf irgendeine Weise eure Liebe zu Mir in der 
Heiligen Eucharistie verwirren. Mein Herz blutet, wenn es sieht, wie kleine Kinder gelehrt 
werden, Mich nicht in der Heiligen Eucharistie zu verehren. Ich weine. Jede Feier der 
Heiligen Eucharistie ohne Liebe ist schlimmer als Meine Kreuzigung. Sie ist schmerzvoller 

für Mich als alle Leiden, die Ich für euch ertragen habe bis zum Sterben für euch auf 
Kalvaria. Jede Feier der Heiligen Eucharistie ohne Liebe, ohne Ehrfurcht, ist für Mich so 
abstoßend, sie verursacht Mir solch schreckliche Qualen, schlimmer als alle Qualen, die 
Ich während Meines Erdenlebens durchlitt. Liebt das Sakrament der Liebe. Liebt eure 
Liebe. Liebt euren Gott. Liebt Mich. Denn Ich liebe euch. 
 
Jeder unwürdige Empfang der heiligen Eucharistie ist für mich so abstoßend 

(unerträglich). Er ist schlimmer als jede Zurückweisung und Ablehnung, die Ich während 
Meines Erdenlebens erlitten habe. 
 
Mein Volk, warum lässt du Mich noch immer leiden? Warum kreuzigst du Mich immer 
noch täglich? Wann werde Ich aufhören für euch zu sterben? Wann werde Ich aufhören, 
für euch zu leiden? (Jesus weint bitterlich). 
 

Wann werde Ich Mich an Meiner Liebe zu euch erfreuen? Wann werde Ich anfangen, von 
euch geliebt zu werden? Wann werdet ihr anfangen, Mich zu lieben? Warum brecht ihr 
Mir immer noch Mein Herz? Jedes Brechen des Brotes ohne Liebe ist schlimmer als die 
Durchbohrung Meines Herzens, die die Soldaten mir zufügten. 
 
Mein Volk, liebe Mich, nenne Mich Liebe. Komm zu Meiner Liebe. Meine Vielgeliebten, ich 
werde niemals aufhören, euch zu lieben. Ich kann nicht aufhören, euch zu lieben. Ich 

muss euch immer lieben. Liebe ist Mein Gesetz. Liebe ist Mein Leben. 
 
Nichts auf der Erde gefällt Meinem Vater so sehr wie die Liebe, die Mir in der Heiligen 
Eucharistie entgegengebracht wird , das aufmerksame Hinhören auf mich in der Heiligen 
Eucharistie, das Kommen zu Mir in der Heiligen Eucharistie. Die größte Heilstat Meines 
Heiligen Geistes ist Meine Menschwerdung. Die größte Heilstat Meines Heiligen Geistes ist 
die Verwandlung  von Brot und Wein in Meinen Leib und in Mein Blut. Das größte Opfer, 
die größte Hingabe, die vollkommenste Teilnahme Meiner Kirche an Meiner Erlösungstat 
ist die Verwandlung von Brot und Wein in Meinen Leib und Mein Blut. Die Kirche ist 
wahrhaftig Meine Kirche, Meine Kirche ist wahrhaftig Meine Kirche, Meine Kirche ist 
gänzlich Meine Kirche, Meine Kirche ist Meine heilige Kirche, Meine Kirche ist treulich 
Meine Kirche, Meine Kirche ist ernstlich Meine Kirche, wenn Meine Kirche die Heilige 
Eucharistie feiert. Alles, was Meine Kirche tut, kommt von der Heiligen Eucharistie und 
fließt zur Heiligen Eucharistie zurück und in die Welt hinein.  

 
Meine Kirche, warum vergisst du deine Identität? Warum vergisst du dein Fundament? 
Warum lässt du deine Wurzeln außer Acht? Meine Kirche, du bist nichts ohne die Heilige 
Eucharistie. Du bist nichts ohne Mich. Meine Kirche, jeder, der versucht, eine Form der 
Verehrung zu errichten, die die Heilige Eucharistie entfernt, eine Form der Verehrung, die 
den Wert der Heilige Eucharistie verringert, jedwede Form der Verehrung Gottes, die 
nicht von und zu der Heiligen Eucharistie fließt, ist nicht  von Gott, sie ist nicht von Mir. 
 
Mein Vater ist gegenwärtig in jeder eucharistischen Feier. Mein Vater ist gegenwärtig in 
jeder Heiligen Messe. Mein Vater ist gegenwärtig in jedem Tabernakel. Mein Vater ist 
überall da gegenwärtig, wo Ich bin. Er ist nicht gegenwärtig in der Gestalt von Brot und 
Wein, aber Er ist überall gegenwärtig, wo Ich bin, Er ist in Mir gegenwärtig, denn Ich und 
der Vater sind eins. Wir können niemals getrennt werden. 
 
Mein  Heiliger Geist ist in jeder Heiligen Messe gegenwärtig. Mein Heiliger Geist ist in 
jeder Eucharistischen Feier gegenwärtig. Mein Heiliger Geist ist bei jeder Eucharistischen 
Aussetzung gegenwärtig. Mein Heiliger Geist ist in jedem Tabernakel der Welt 
gegenwärtig. Er ist da, weil Er Mein Geist ist. Er kann nicht von Mir getrennt werden. Er 
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ist nicht gegenwärtig in Gestalt von Brot und Wein. Nur Ich, Jesus Christus, bin  
gegenwärtig in Gestalt von Brot und Wein. Es ist Mein Leib, es ist Mein Blut. Mein Vater 
wurde nicht Mensch. Mein Vater wurde nicht und wird nicht zu Brot werden. Mein Vater 
verwandelte sich nicht in Brot und Wein, aber Mein Vater ist stets mit Mir vereint. Er ist 

immer da. Wir sind eins. Wenn ihr Mich in der heiligen Eucharistie empfangt, empfangt 
ihr Meinen Vater. Wenn ihr Mich in der Heiligen Eucharistie anbetet, betet ihr Meinen 
Vater an. Wenn ihr Mich in der heiligen Eucharistie empfangt, empfangt ihr den Heiligen 
Geist und ihr betet den Heiligen Geist an. 
 
Die größte Freude Meiner Mutter Maria ist es, Menschen zur Heiligen Eucharistie zu 
bringen. Erinnert euch an das Wunder von Kana. Dieses Wunder ist ein Wunder, das auf 

die Heilige Eucharistie hinweist. Wie sagte Meine Mutter: Tut, was Er euch sagt! Da Sie in 
Einheit mit Mir ist, weiß Sie um den Gipfelpunkt Meiner Heilshandlung in der Heiligen 
Eucharistie und wies darauf hin. Jeder, der Meine Mutter Maria liebt,  muss Mich in der  
Heiligen Eucharistie lieben. Die Verwandlung von Wasser in Wein ist ein Vorgeschmack, 
ein Hinweis auf die Eucharistie. 
 
Viele Menschen glauben nicht mehr daran, dass Ich Gott bin. Mangel an Ehrfurcht Mir 

gegenüber in der Heiligen Eucharistie ist Mangel an Ehrfurcht vor Gott. Es ist Mangel an 
Glauben, dass Ich Gott bin, dass Ich allmächtig bin, dass Ich alles vermag. Warum gibt 
es Menschen, die  daran zweifeln, dass Ich wirklich gegenwärtig bin, dass hier Mein Leib 
und Mein Blut ist? Glauben sie nicht mehr daran, dass Ich Gott bin, dass Ich Gott, der 
Allmächtige bin? Dass Ich alles vermag? 
 
Oh, Mein Volk, wenn du nur wüsstest, wie sehr du Mich betrübst mit deinem 

Kleinglauben... Es ist dieser Kleinglaube, der Petrus dazu brachte, im See zu versinken. 
Ich rief ihn zu Mir zu kommen. Er fing auch an zu Mir zu kommen, indem er auf dem 
Wasser lief, aber dann begann er zu zweifeln. Ich bitte euch zu Mir zu kommen, zu 
Meiner Liebe...  Warum zweifeln Menschen daran, dass Ich wirklich hier gegenwärtig bin. 
Ich bin es! Petrus sagte:  Herr, wenn Du es bist, rufe mich, zu Dir zu kommen. Er kam 
mit Festigkeit, aber auf dem Weg begann er zu zweifeln. 
 
Lasst Mich euch versichern, dass die Heilige Eucharistie nicht von eurem Glauben an sie 
abhängt. Nicht euer Glaube macht Mich in der Heiligen Eucharistie gegenwärtig. Der 
Heilige Geist ist nicht davon abhängig, ob ihr Mich liebt oder nicht. Nicht eure Liebe 
macht Mich zur Heiligen Eucharistie. Die Heilige Eucharistie hängt nicht von eurer 
Heiligkeit ab, von eurer Reinheit oder Heiligkeit. Meine Gegenwart in der Heiligen 
Eucharistie, die Ich bin, hängt nicht davon ab, ob ihr daran glaubt oder nicht.  Sie hängt 
nicht davon ab, ob ihr Mich würdig empfangt oder nicht. SIE HÄNGT VON MIR AB, ALLEIN 

VON MIR, ABSOLUT NUR VON MIR: Aber der Gewinn, den ihr habt, hängt von eurer Liebe 
ab, von eurem Glauben, eurer Hoffnung. Der Glaube von Petrus ließ ihn aus Meiner 
Gegenwart Nutzen ziehen und er kam auf dem Wasser zu mir. Er kam zu Mir über das 
Wasser, dann begann Petrus zu zweifeln und begann zu versinken. 
 
Mein Volk, zweifle nicht, damit du nicht versinkst. Zweifle nicht, dass Ich gegenwärtig 
bin, dass Ich es bin, damit du nicht versinkst. Komm zu Mir mit Liebe, empfange Mich 
mit Liebe. Nimm Mich mit Liebe auf. 
 
Es gibt keine größere Freude für Meine Engel und Heiligen als zu sehen, wie Ich verehrt, 
respektiert, geliebt und in der Heiligen Eucharistie empfangen werde. Jeder, der die 
Heilige Eucharistie mit Liebe empfängt, in Reinheit und Heiligkeit, ist automatisch in 
Begleitung der Engel und Heiligen. 
 
Mein Sohn, verkündige Mich. Mein Sohn, verteidige Mich. Mein Sohn, lass das Volk 
verstehen, dass Ich es bin. 
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Die schlimmste Sünde Meiner Prediger  heutzutage ist es, Mich nicht zu verkündigen, 
Meine Gegenwart, Meine Ehre, Meine Heiligkeit, Meine  Macht der Vergebung nicht zu 
verkündigen. Sie predigen übers Wetter, sie predigen Veränderung, sie predigen  über 
nichts. Bitte, predige du Mich. Mich sollst du predigen. Mich wirst du verkündigen. Jede 

Predigt, die nicht Mich verkündigt, ist schlimmer als wertlos. Lass alle Meine Priester Mich 
verkündigen. Lass Mein ganzes Volk zu Mir kommen. Lass Meine ganze Kirche Mich 
empfangen. Lass Meine ganze Schöpfung Mich anbeten. Ich bin Gott in eurer Mitte. 
 
Ich, die Heilige Eucharistie, bin das Leben Meiner Kirche. Ich bin das Leben Meines 
Volkes. Ich bin das Leben der Welt. Ich komme, damit sie das Leben haben und es in 
Fülle haben. Ich gebe euch alles, was ich habe, vollkommen und absolut, damit ihr  das 

Leben  habt. Mein Volk, lebe. Lebe in Mir. Ich lebe in dir, denn getrennt von Mir bist du 
nichts. Lass nicht zu, dass jemand oder etwas dich von Mir trennt. Lass nichts,  was 
immer es auch ist, dich von der Eucharistischen Liebe trennen, sei es Verfolgung oder 
Hunger oder ... Lass nichts, was immer es auch ist, dich von Mir trennen. Was ist es - 
Krankheit? All das sollte dich eher näher zu Mir bringen, tiefer in Mich hinein.  
 
Alles, was du tust, lass es aus der Liebe zu Mir in der heiligen Eucharistie getan sein. 

Komm täglich zu Mir. Tägliche Kommunion, tägliche Kommunion! Ich liebe sie. Ich 
wünsche sie. Komm täglich zu Mir und bleib nicht fern von mir. Komm zu Mir, komm und 
empfange Mich täglich. Wenn es für dich schwierig ist, Mich täglich sakramental zu 
empfangen, dann empfange mich täglich geistigerweise. Aber bitte lass keinen Tag 
vergehen, ohne Mich in der Heiligen Eucharistie zu empfangen. Wenn ihr Mich nicht 
sakramental empfangen könnt, empfangt mich geistigerweise. Wo immer ihr es wünscht, 
wo immer ihr euch aufhaltet, vereinigt euch mit Mir in der Heiligen Eucharistie und ich 

komme ich zu euch. Öffnet euer Herz und euren Mund und Ich werde zu euch kommen. 
Wünscht während des Gebetes der Herzen der Liebe immer, euch mit Mir in der Heiligen 
Eucharistie zu vereinen. Besonders wenn ihr sagt: „O Herzen der Liebe! Nehmt mich in 
Euch auf. Euch gehört meine völlige Hingabe!“ ist das ein Eucharistisches Gebet. Ihr 
nehmt Mich in euch auf und Ich nehme euch in Mich auf. Ihr esst Mich und Ich esse euch. 
Ihr vereint euch mit Mir und Ich vereine Mich mit euch. Wann immer ihr es sagt, denkt 
an Mich in der heiligen Eucharistie. Nehmt Mich in euch auf und Ich werde euch in Mich 
aufnehmen. Ihr lebt in Mir und ich lebe in euch. 
 
Meine Liebe zu euch wächst unendlich, immer mehr. Eure Liebe zu Mir wächst unendlich 
immer mehr, wenn ihr die Eucharistische Liebe lebt. Herzen der Liebe  ist Eucharistische 
Liebe. Von der Eucharistie, von Meiner Liebe in der Heiligen Eucharistie her bezieht ihr 
euer Leben. Lasst es nicht zu, dass irgendjemand euch  von Mir trennt. Denn 
abgeschnitten von Mir seid ihr tot. Lasst nicht zu, dass irgend- jemand  oder irgendetwas 

euch in Sünde bringt. Todsünden bedeuten Trennung. Dadurch schneidet ihr euch selbst 
von Mir ab. Dadurch seid ihr tot, tot durch die Sünde. Aber ungeachtet dessen, wir tief 
ihr in Sünde verfallt, öffnet  euer Herz, euren Sinn und Geist zu Mir und sagt: Mein Jesus, 
ich liebe. Meine Liebe, ich liebe Dich. Meine Liebe. Ruft Mich: „Meine Liebe“ und Ich 
werde euch unverzüglich erlösen, ihr werdet niemals verloren sein. Niemand, der Mich in 
Liebe anruft, wird jemals verloren gehen, ungeachtet dessen, wie groß eure Sünde sein 
mag, ungeachtet dessen, wie lange ihr in Sünde wart, ungeachtet dessen, wie tief ihr in 
Sünde verstrickt sein möget. Ruft in Liebe zu Mir, ungeachtet dessen, wo ihr euch 
befindet und Ich bin da.  Meine Eucharistische Gegenwart in der Kirche ist Meine 
Allgegenwart überall. Die heilige Eucharistie ist das Sakrament Meiner Allgegenwart. 
Meine Eucharistische  Ohnmacht - Ich bin da als Brot, das ihr essen, berühren, brechen 
könnt, sogar wegwerfen, ignorieren könnt, ihr könnt sogar alles Mögliche dagegen sagen 
und tun und Ich schaue auf euch - Meine Eucharistische Ohnmacht ist das Sakrament 
Meiner allmächtigen  Vollmacht. Ich bin der allmächtige Gott. Kommt jetzt zu Mir und ihr 
werdet  für immer mit mir sein. Vereinigt euch jetzt mit Mir und ihr werdet euch für 
immer mit Mir vereinigen. Liebt Mich jetzt und ihr werdet Mich für immer lieben. Meine 
Liebe ist ewig. Meine Liebe bin Ich. Meine Liebe ist unendlich. Meine Liebe bin Ich. Ich bin 
meine Liebe. Ich bin. Ich bin. Ich bin der, der Ich bin. 
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Viele Menschen denken heutzutage, dass sie gute Werke ohne Liebe tun können und 
daraus Nutzen ziehen können. Gerade so, wie Glaube ohne gute Werke tot ist, so ist 
auch das, was die Menschen „gute Werke“ nennen, ohne Liebe tot. Gute Werke  werden 

mit Liebe getan. Wenn ihr Kranke besucht, tut es aus Liebe. Wenn ihr den Armen helft, 
tut es aus Liebe. Es gibt viele, die Kranke besuchen und ihnen tödliche Drogen eingeben 
und sie töten. Es gibt viele, die vorgeben, den Armen zu helfen und ihre Hilfe bringt 
ihnen den Tod. Es gibt einige, die zu den Armen kommen, sie tun so, als wollten sie 
ihnen helfen, dabei versklaven sie sie, sie machen sie noch ärmer, sie machen sie zu 
Sklaven. Gute Werke ohne Liebe sind tot. Sie sind nutzlos. Sie bewirken nichts. Tut eure 
guten Werke aus Liebe. Liebe ist Selbstlosigkeit. Tut sie zum Wohl der Person. Tut sie 

aus Liebe zu Mir. Ich bin Liebe. Lasst das Leben, das ihr von der Heiligen Eucharistie her 
bezieht, in alles einfließen, was ihr tut, in alles, was ihr sagt, in alles, was ihr denkt. 
Menschen zu Meiner Liebe zu bringen bedeutet, alle mit Meiner Eucharistischen Liebe zu 
lieben und alle zu Meiner Eucharistischen Liebe zu bringen, zur Liebe Meiner Gegenwart. 
(Mein Gott, ich liebe Dich). Zur Liebe Meiner Einheit. Zur Liebe Meiner Einheit mit ihm -  
ihn mit Mir zu vereinen. Vereine alle mit Mir. Alle werden Alles sein. Alle werden eins 
sein. Alle werden eins und alles in Mir sein. Ich bin der Eine und Alles. Alle werden eins in 

Mir sein. 
 

Imprimatur gegeben durch Bischof Dr.Ayo-Maria Atoyebi, Ilorin, am Fest des Heiligsten 
Herzens Jesu im Mai 2002 
 

 

 

Botschaft über das Gebet der Zwei Herzen der Liebe 
Das Gebet für die Neue Zeit  

 
Dies ist das Gebet für die neue Zeit, die Zeit der Herrschaft der Liebe, die Herrschaft der 
Herzen der Liebe.  
 

Weißt du, dass die Gebete der Liebe niemals enden? Die Hoffnung hat ein Ende, der 
Glaube wird ein Ende haben, aber die Liebe wird niemals enden. Im Himmel wird nur das 
Gebet der Liebe gesprochen. Weißt du, dass Ich auch im Himmel bete? Der Vater betet 
auch. Der Heilige Geist betet ebenso. Wir sprechen das ewige Gebet der Liebe. Ich liebe 
Dich, Vater. Ich liebe Dich, Sohn. Ich liebe Dich, Heiliger Geist. Diese Gebet endet 
niemals. Ich habe dich dieses Gebet der Liebe gelehrt, eine Version dessen ist das Gebet 
der Herzen der Liebe. 

 
Mit diesem Gebet möchte Ich dich in die Neue Zeit der Liebe, die Zeit der Herrschaft der 
Herzen der Liebe einführen. Mein Sohn, werde nicht müde zu schreiben. Ich möchte dich 
in die Tiefen der Geheimnisse des Lebens einführen. Ich bin die Liebe! Ich bin das Leben! 
Außerhalb, getrennt von Mir ist kein Leben, gibt es keine Liebe, nur Tod und erbärmliche 
Nichtigkeit. Mein Kind, komm in Mein Herz. Was siehst du? Was erlebst du?  
 

(Ich sehe und spüre die Flammen des Feuers der Liebe. Ein unendlicher Ozean des 
Feuers der Liebe. Unbeschreibliche Helligkeit. Unbeschreiblicher Friede. Unbeschreibliche 
Gelassenheit. Unbeschreibliche Freude. Unbeschreibliche Ruhe. Unbeschreibliche Liebe. 
Unbeschreibliche Vereinigung. Unbeschreibliche Übereinstimmung. Vollkommene 
Vereinigung der Herzen, der Existenz, der Personen, und vollkommene Erfüllung von all 
unseren wahren Herzenswünschen.) 
 

Mein Sohn, hierher gehörst du. Ich habe dir Mein Herz gegeben, dies ist es, was du 
besitzt und dies ist es, was von dir Besitz ergreift:  Meine Liebe. Du bist Meine Liebe. 
Gleichgültig, wie man dich angreift, gleichgültig, wie man dich beleidigt, gleichgültig, wie 
man dich wegwirft, gleichgültig, wie man dich herumwirft, gleichgültig, wie man über 
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dich denkt, gleichgültig, was man über dich sagt, gleichgültig, was man dir antut, Ich 
habe dich in Meine Liebe eingehüllt. Du bist in Meiner Liebe vollkommen sicher. 
 
Nichts und niemand kann dich von Meiner Liebe trennen. Nichts und niemand kann Meine 

Liebe von dir trennen. Du bist Meine Liebe. Du bist in Mir und Ich bin in dir. Deine einzige 
Beschäftigung soll sein, Mich zu lieben und alle mit Meiner Liebe zu lieben. Alles, was du 
mit Meiner Liebe liebst, führst du wieder zu meiner Liebe zurück. Stelle alles mit Meiner 
Liebe wieder her. Gewinne alle und führe sie zu Meiner Liebe. Gehe und begegne alle und 
umarme alle in Meiner Liebe. Mein Herz ist dein Himmel auf Erden. Meine Liebe ist dein 
Himmel. Meine Liebe ist in dir. Meine Liebe lebt in dir. Ich bin dein Himmel. Ich bin in dir. 
Du bist Mein. Bleibe in Mir. Nichts wird dich von Mir trennen. Nichts wird Mich von dir 

trennen, nur dein Wille. Aber jetzt habe Ich deinen Willen. Mein Wille ist dein Wille. Mein 
Wille ist in dir und dein Wille bin Ich. Dein Wille ist mit Meinem vollkommen vereint. Dies 
ist die Stufe der Heiligkeit, die Ich möchte und dass du nur in Mir existierst und Ich in dir 
lebe. Du bist somit vollkommen mit Mir vereint und Ich bin vereint mit dir. Du bist in der 
Einheit mit Mir und dem Vater und dem Heiligen Geist. Du bist in Einheit mir Meiner 
Mutter und mit all Meinen Engeln und Heiligen. Wo du bist, da bin auch Ich und wo Ich 
bin, da bist auch du. Du bist Ich und Ich bin du. Wir sind eins. Du in Mir und Ich in dir.  

 
In dir, durch dich und mit dir möchte Ich alle Seelen gewinnen und zu Meiner Liebe 
ziehen, zu Mir, zum Vater und zum Heiligen Geist. Mein Sohn, liebe den Vater und den 
Heiligen Geist mit ein und derselben Liebe mit der du Mich liebst, d.h. mit Meiner Liebe. 
Wir sind eins. Lieben heißt, den Vater und den Heiligen Geist lieben. Es ist gut, dies klar 
auszudrücken: Ich liebe dich, Mein Sohn. Ich liebe Dich, Vater, ich liebe dich, den Sohn 
Gottes und ich liebe Dich, Heiliger Geist. In der Liebe zum Vater liebe Ich mich auch 

selbst. In der Liebe zum Heiligen Geist liebe Ich mich auch selbst. In der Liebe zum Vater 
und zum Heiligen Geist liebe ich die Liebe. Der Vater ist die Liebe. Der Heilige Geist ist 
die Liebe. Ich bin die Liebe. Wir sind Gott, Gott der Liebe. Der Gott der Liebe. Wir sind 
Liebe. Wir sind Liebe. Wir sind Liebe. Du gehörst zu uns. Du kommst von Mir. Du kommst 
von uns. Unser Leben ist nur Liebe. Unsere Liebe ist das Leben. Uns zu lieben ist die 
Liebe und das Leben. Den Vater zu lieben ist das Leben. Den Heiligen Geist zu lieben ist 
das Leben. Die Liebe zu leben, Gott zu lieben – die Liebe ist das Leben. Die Liebe  zu 
leben, Gott zu lieben, in Gott zu leben, das ist das ewige Leben. Ich habe allen Menschen 
das ewige Leben angeboten. Ich habe alle Seelen, alle Herzen und alle Personen 
geschaffen und das Ewige Leben angeboten. Gott ist die ewige Liebe und das ewige 
Leben. Sei in Mir. Ich bin in dir.  
 
Sage allen Mitgliedern Meines Herzens der Liebe, dass sie Mitglieder Meiner Liebe und 
Mitglieder Meines Lebens sind. Sage ihnen, dass Ich zu ihnen gehöre und sie zu Mir 

gehören. Sie sind in Mir und Ich bin in ihnen. Sage ihnen, dass das reine und heilige 
Leben und dass die reine und heilige Liebe absolut notwendig sind, um in Mir zu bleiben. 
Ich will, dass sie alle in Mir bleiben und in Mir wachsen: Ich in ihnen und sie in Mir. 
 
Ich möchte mit ihnen eins sein. Ich wurde Einer von ihnen und somit werden sie eins 
sein in Mir. Ich in ihnen und sie in Mir. So, wie der Vater in Mir ist und Ich im Vater bin, 
so ist der Heilige Geist in Mir und Ich bin im Heiligen Geist, und der Vater ist im Heiligen 
Geist und der Heilige Geist ist im Vater. Wir sind eins und alles. Einer in allen und alle in 
einem.  
 
So wurde Ich Mensch, eins mit der Menschheit, so dass die Menschheit eins mit Mir sein 
wird – eins mit Uns, mit dem Vater, mit Mir und dem Heilige Geist. 
Mein Sohn, Mein Plan für die Erfüllung von allem ist der Plan für die Erfüllung von allen 
Dingen in Mir, in der Liebe, im Leben, im Heiligen Geist und im Vater. Das ist der ewige 
Plan für die Erschaffung und Erlösung von allem in der Liebe und im Leben Gottes. Gott 
ist die Liebe, Gott ist das Leben, alle finden ihre Erfüllung in der Liebe und im Leben. Ich 
bin die Liebe und das Leben. Alle finden ihr Leben und ihre Liebe in Mir. Ohne Mich gibt 
es kein Leben und keine Liebe. 
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Ich liebe alle, das ist der Grund, warum Ich allen das Leben geschenkt habe. Ich habe 
allen das Leben gegeben, weil Ich alle zu Meiner Liebe hinziehen möchte und alle in 
Meiner Liebe vereinen möchte. Ich bin der Eine und das Alles, das Alpha und das Omega, 

der Anfang und das Ende. Alle sind in Mir. Alle werden eins sein in Mir und Ich bin alles in 
allen. Die Botschaft und das Werk von Meinem Herzen der Liebe ist die Botschaft und das 
Werk der Liebe, die Botschaft und das Werk des Lebens, die Botschaft und das Werk der 
Einheit. Ich in allen und alle in Mir. Ich bin einer in allem und alles ist eins in mir. Du bist 
eins in Mir und Ich bin eins in dir. Meine Liebe, du bist Ich und Ich bin du, wir sind eins. 
 
Imprimatur gegeben durch Bischof Dr.Ayo-Maria Atoyebi, Ilorin, am Fest des Heiligsten 

Herzens Jesu im Mai 2002 
 
 

 

Aufruf zum Gebet in der Nacht (Mai 2001) 
 
Im Mai 2001  richtet Jesus an Father Montfort   diesen sehr ernsten, doch 
hoffnungsfrohen, zugleich aber auch erschreckenden Aufruf: 
 
„Finde mindestens 100 Menschen, die bereit sind, jede Nacht mit dir das Gebet (d. h. das 
Gebet der Zwei Herzen der Liebe) 100 mal zu beten (d.h. zweimal den Rosenkranz der 
Zwei Herzen der Liebe) – wo auch immer sie sind –, und zwar in der Zeit zwischen 
Mitternacht und 3 Uhr früh. Dann wird die Welt verwandelt werden. Ich werde das Antlitz 

der Erde wandeln. Ich werde meine Kirche erneuern und ich werde alle (unzählige) 
Seelen retten. Ich werde den Einfluss des Bösen vernichten. Ich werde das Böse 
überwinden. Ich werde die Herrschaft Meiner Liebe errichten und sie wird feststehen. 
Mein Wille wird geschehen, auf Erden wie im Himmel.“ 
 

 
 

 

JESUS DANKT ALLEN, DIE 

SEINEM GEBETSAUFRUF GEFOLGT SIND 

 
(6.7.2001) 

 
Ich danke allen, die auf diesen Gebetsaufruf geantwortet haben, den Ich vom Himmel 
her gesandt habe. Alle, die wach bleiben und mitten in der Nacht beten, sind gesegnet. 
Ich segne sie mit Meinem Ewigen Segen der Liebe. Ich segne ihre Familien und ihre 
Unternehmungen. Ich segne ihre Vorfahren und ihre Nachkommen. Durch ihre Gebete 
und Opfer unterstützen sie Mich darin, die Welt zu tragen - sie helfen Mir, die Welt zu 
tragen, die Welt zu bewahren, Meine Kirche zu erneuern, das Böse zu bekämpfen. Hilf 
ihnen, dass sie nicht schwach  werden. Ich bin bei ihnen. Ich bin immer bei ihnen, bis 

ans Ende der Zeiten. Sie sollen nie müde werden. Ich bin bei ihnen und werde sie nie, 
nie, nie verlassen. 
 
Ich habe sie und ihr Liebesopfer angenommen. Sie sind duftende Opfergaben der Liebe 
zu Mir. Das Licht ihrer Gebete und ihres Opfers scheint durch das Dunkel von Sünde, 
Hass, Bosheit und Übel. Die Dunkelheit kann sie nicht überwinden. Schwäche kann sie 
nicht überwältigen. Ihre Liebe ist mit Meiner Liebe vereint. Ihre Herzen sind mit Meinem 
Herzen vereint. Ihr Blut fließt in Meines. Ich bin bei ihnen. Ich bin vereint mit ihnen. Sie 
sind vereint mit Mir. Sie bilden eine wunderbare Armee von betenden, liebenden und 
opferbereiten Seelen. Die Zukunft der Welt, die Kirche, die Rettung der Seelen hängt ab 
von solchen Opfern der Liebe und des Gebetes. Sie sollen niemals darin ermüden. 
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Wenn sie die Wirkung ihrer Opfer und Gebete im Himmel, auf Erden und unter der Erde 
sehen, werden sie staunen und überrascht sein. Jetzt können sie es noch nicht begreifen. 
Ihre Gebete und ihr Opfer lassen die Hölle erzittern, befreien zahllose Seelen aus dem 

Fegefeuer, erlösen unzählige Seelen auf der Erde und schenken dem Himmel große 
Freude.  
 
Ich werde dadurch sehr getröstet, und Meine Mutter und all Meine Engel und Heiligen 
danken ihnen und schützen sie und beten für sie. Sie bilden eine großartige, gewaltige 
Armee, zusammen mit all Meinen Engeln und Heiligen. 
 

Der Teufel kämpft gegen sie. Sie sollen darüber nicht bestürzt sein oder den Mut 
deswegen verlieren, weil der Teufel sie bekämpft und sie zu entmutigen sucht.  
 
Und du, Mein Sohn der Liebe, Mein Herz der Liebe, sei nicht im Geringsten beunruhigt, 
dass die Hölle gegen dich losgelassen ist, dass alle möglichen Pläne gegen dich 
geschmiedet werden, dass man mit Veröffentlichungen aller Art  gegen dich hetzt. Sei 
stark, sei stark, sei stark. Schau weder nach links noch nach rechts, weder vor noch 

zurück, weder nach oben, noch nach unten hinab. Schau nur auf Mich. Halte deinen Blick 
auf Mich geheftet. Ich bin, Ich bin, Ich bin. Ich allein bin. Ich bin Gott und niemand 
sonst.  
 
Du erfüllst Meinen Willen, Meinen Ewigen Willen. Ich bin überaus zufrieden mit dir. Ich 
bin bei dir. Ich bin bei dir. Ich bin bei dir. Ich bin bei dir. Ich gewähre dir Meine 
größtmögliche Unterstützung. Deine Mission ist Meine Mission. Deine Mission muss 

gelingen. Meine Herzen der Liebe müssen triumphieren. Ich bin! Ich bin! Ich bin! 
 
Jetzt bitte ich Meine lieben Kinder, doch daran zu denken, dass Ich immer noch leide, 
immer noch einsam bin in vielen Tabernakeln der Welt, in vielen Herzen der Welt, in 
vielen Kirchen, in vielen Familien bin ich verlassen, und niemand kümmert sich um Mich. 
Ich rufe all Meine Vielgeliebten auf, Mir Gesellschaft zu leisten, 15 Minuten am Tag 
genügen vorerst . Jeder soll die Zeit wählen, zu der er oder sie kommen und wenigstens 
15 Minuten bei Mir bleiben kann. Seid einfach bei Mir. Besucht Mich einfach. Sagt Mir 
einfach ein Wort der Liebe.  
 
Besucht Mich, der ich  in der Kirche einsam bin, besucht Mich, der ich einsam bin in 
Gefängnissen, besucht mich, der ich einsam bin in Krankenhäusern und Altenheimen; 
besucht Mich, der Ich einsam bin - verlassen in vielen Häusern, Orten und Städten der 
Welt. 

 
Bitte kommt! Kommt! Kommt!  
 
Alle, die zu diesem Apostolat der Liebe bereit sind, bereit, ihre Herzen und ihre Liebe 
schenken, sollen Mir ihre Namen schreiben. Ich werde sie in Mein Herz der Liebe 
einschreiben. Kommt! Kommt! Kommt! Dieses Besuchsapostolat der Liebe, der Herzen 
der Liebe, wird in der ganzen Welt aufblühen. Wenn genügend Menschen dies tun, wird 
überall auf Erden die Liebe so herrschen wie im Himmel.  
 
Ich bin  Gott der Liebe. Ich bin! Ich bin! Ich bin! Ich bin der Ich bin -  Gott der Liebe. Ich 
bin der Ich bin -  Gott der Liebe.  
 
Wenn die Menschen Mich oder auch einander besuchen, sollen sie das Gebet der Herzen 
der Liebe beten.  
 
Ich segne alle, die dieses Apostolat ausüben, mit Meinem ewigen Segen der Liebe. Ich 
segne alle, die es verbreiten, mit allem Segen Meiner Herzen der Liebe. Ich werde der 
Lehrer aller sein, die dieses Apostolat beständig ausüben. Ich Selbst werde sie lehren, 
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werde sie in Meiner Schule der Liebe, in Meinem Herzen der Liebe zur Vollendung führen. 
Sie werden treu bleiben in Meinem Herzen der Liebe.  
 
Sie werden nie in ihrem Eifer nachlassen. Kein Teufel kann sie von Mir trennen. Kein 

Misserfolg wird sie zerstören. Ich werde sie immer aufrichten und auf Meinen Händen 
tragen und sie an Mein Herz drücken. Mein Herz der Liebe ist ihr Zufluchtsort, ihr Trost, 
ihr Heil. Ich bin! Ich bin! Ich bin ihre Liebe! Sie sind Meine geliebten Kinder Meiner 
Herzen der Liebe. Ich liebe sie alle mit ewiger Liebe, und Ich segne sie alle mit Meinem 
ewigen Segen der Liebe. 
 
 

Bleibt in Meiner Liebe! Bleibt in Meinen Herzen der Liebe! Bleibt mit Mir vereint! Ich bin 
eins mit euch. Alle, die darin standhaft bleiben, werden Meinen ewigen Segen 
empfangen. Ich werde all ihre Generationen, ihre Familien, ihre Unternehmungen 
segnen. Keiner von ihnen wird verloren gehen. Ich werde sie in allen Situationen trösten. 
In ihren Prüfungen und Leiden werde Ich immer bei ihnen sein, besonders in Zeiten 
größter Leiden, tiefster Verlassenheit und besonders in den Stunden ihres Todes. Ich bin 
bei ihnen. Ich werde ihr Trost sein, ihre Ehre, ihr Glück! Ich bin! Ich bin! Ich bin! Ich bin 

der Ich bin - der Gott der Liebe. 
 
Durch sie werde Ich Meinen Segen über all jene ausgießen, zu denen sie gehen und über 
all jene, die zu ihnen kommen. Ich werde Meinen ewigen Segen erneut über Meine ganze 
Kirche ausgießen. Kirchen, in denen Mich viele Menschen  besuchen, werden eine 
Wiedergeburt im Glauben, in der Hoffnung und in der Liebe erfahren. Durch sie werde Ich 
alle in ihrer Familie, ihrer Verwandtschaft und ihrer Gemeinde segnen, Meinen ewigen 

Segen will Ich durch sie auf alle ausgießen. Meine Kinder, Ich liebe euch. Meine geliebten 
Kinder, schenkt Mir jetzt wenigstens diese 15 Minuten am Tag, und Ich werde euch die 
Ewigkeit schenken – für immer und ewig.  
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